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皆さんこんにちは。 

私の年度もいよいよ最後が近づき、

本日は今年度を振り返ってお話しさ

せていただきます。幹事の安藤さん

も久々に出席してくれましたので、

後ほど二人で発表させていただきます。 

先週末東京の娘の家に泊まりに行ったのですが、

3才の孫娘が、じいじと一緒にお風呂に入りたい、と

言ってくれて、私は既に風呂から上がっていたので

すが、うれしくなって、もう一回その子と一緒に入

ってあげたら、すごく喜んでくれました。でもいつ

までそう言ってくれるでしょうかね。 

 

 

・小出ガバナー補佐より、｢お礼状｣ 

・三条 RAC より、｢7月第一例会のご案内｣ 

日時：7月 5日(木)19：30～22：00（懇親会あり） 

会場：三条･燕地域リサーチコア・雷神県央店 

・三条市青少年健全育成市民大会より、｢三条市青少年健全育成市民大会の開催について｣ 

  日時：7月 7日(日)13：00～ 会場：三条市中央公民館大ホール 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆本日の行事：「今年度を振り返って｣ 

◆本 日 の 出 席：５４名中３３名 

◆先々回の出席率：５４名中４３名 79.63％ 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

6/11 分水ＲＣ 樋口 勤 

 

＊本日の配布書類等 

・月信 6 月号(閲覧) 

・週報 No.1758 

会長挨拶： 森 宏 会長 

三条北ロータリークラブ週報 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

会 長 ： 森  宏  幹 事 ： 安 藤  宰  Ｓ Ａ Ａ ： 福 岡 信 行 

  

  

三 条 北 R C ： 森  宏 会 長    

「 世 界 に 希 望 を 生 み 出 そ う 」  

「ロータリーの心で友情を深めよう」 

「 Ｇ Ｌ Ｏ Ｃ Ａ Ｌ に 活 動 し よ う 」  

例会日 ２０２４．０６．１８ №１７５９ 

 

 No.46 
 

幹事報告： 安藤 宰 幹事 

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内 
Tel 0256-35-7160 / Fax 0256-35-7488 HP：http://www.sanjo-nrc.org 
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石川 一昭 君 森会長、花井財団委員長、一年間御苦労様でした‼ 

森  宏 君 一年間を振り返って後ほど発表させてもらいます。 

安藤 宰 君 半年に亘り例会欠席して、心配おかけしました。ご迷惑おかけしました。
本日と来週の夜例会よろしくお願いします。 

武田 恒夫 君 森会長、安藤幹事、齋藤副幹事、一年間お疲れ様でした。 

松山 浩仁 君 先週一週間咳が止まらず会社も休み例会も休みましたが、やっと落ち着きました。
皆さんも夏風邪には気をつけましょう。 

本間建雄美 君 会長幹事、今年度大変お世話になりました。 

大野 新吉 君 今年一年、森会長、安藤幹事、福岡 SAA大変ご苦労様でした。 
名コンビの米山ガバナー年度で大変忙しい一年でした。 
又、安藤会員がこの年度で退会なさるとの事、一抹の淋しさを感じます。 

花井 知之 君 安藤幹事お久しぶりです。 
本日がロータリー財団最終日です。一年間ありがとうございました。 
来年度はニコニコ BOX で皆様から徴収させて頂きます。どうぞよろしくお願いします。 

   

   

   

森  宏 君 協力します。 

安藤 宰 君 今年度で退会します。2年間大変お世話になりました。 
ロータリアンでいられた事を誇りに思います。皆様ありがとうございました。 

石黒 隆夫 君 森会長、安藤幹事ありがとうございます。もう少しです。よろしくお願い致します。 

星野 義男 君 米山奨学に協力します。 

渡辺 徹 君 協力します。 

石丸 進 君 森会長、ご苦労様です。 

羽賀 一真 君 一年間米山奨学会への御協力ありがとうございました！ 

   

   

   

米山 忠俊 君 森会長さん、安藤幹事さん、福岡 SAAさん、一年間御苦労様でした。 
本日は「今年度を振り返って」お話を有難うございます。 

石川 一昭 君 森会長、一年間御苦労様でした‼ 

渕岡 茂 君 6/16Ｒ財団委員会にて米山ガバナーと共にイタリア軒へ。 
タクシー代などいただいたのでプラスしてＢＯＸに。 

森  宏 君 一昨日東京で 3才の孫娘がジジと一緒にお風呂に入りたいと言ってくれて、感激！ 

福岡 信行 君 ＳＡＡも今日を含めて 2回となりました。最後まであたたかく見守ってください。 
よろしくお願いします。 

齋藤孝之輔 君 森会長、安藤幹事、一年間お疲れ様でした。すでに疲れぎみの次年度幹事より。 

安藤 宰 君 親睦委員会の皆様、来週の夜例会ご準備、運営ありがとうございます。 
楽しみにしております。 

武田 恒夫 君 森会長、安藤幹事、一年間おつかれ様でした。 

佐藤 義英 君 森先生、安藤さん、一年間御苦労様でした。ＢＯＸに協力‼ 

落合 益夫 君 ＢＯＸに協力。 

石川 友意 君 森会長、安藤幹事の卓話に感謝して‼ 

吉川 将人 君 ニコニコＢＯＸ委員もいよいよ卒業です。皆様のお陰で自身成長できました。 

 

 
 

森 宏 会長 

 1 年間を、時系列的に振り返って、手持ちの写真や週報からスライドを作りました。 

今年度は何と言っても米山忠俊ガバナー年度で、地区大会開催が最大の行事でしたが、

そのことは後ほど発表します。新入会員は当初 6名位を期待していましたが、残念ながら

坂内優子（まさこ）先生と、涌井敏（さとし）様の二人だけでした。お二人にはご入会い

ただきありがとうございました。 

６月１８日現在累計  ５２７，０００円 
ロータリー財団 BOX  

本日の行事： ｢今年度を振り返って｣ 

６月１８日現在累計  ９５４，０００円 
ス マ イ ル B O X  

６月１８日現在累計  ２９９，０００円 
米 山 奨 学 B O X  
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 年度が始まってすぐに、ゴルフ同好会で北海道

ゴルフツアーに行ってきました。ゴルフの時の写真

が手元になかったのですが、新しくできたエスコン

フィールドの見学ツアーが素晴らしく、いくつか写

真を列挙しました。 

 9月 30日には、三条東クラブ主催で、IMが行わ

れ、米山ガバナー、小出和子ガバナー補佐の挨拶が

ありました。 

 10 月 10 日には、社会奉仕事業で斎藤孝之輔委

員長の尽力で、三条市立大学に高精細 4k液晶テレビ

の贈呈式を行いました。その後大学内を見学させて

いただき大変楽しかったです。 

 そして 11 月 4 日 5 日に、第 2560 地区地区大会

が、金子太一郎実行委員長中心に行われました。RI

会長代理として第 2750 地区東京銀座ロータリーク

ラブの福原有一様にお越しいただきました。親睦交

流会のアトラクションには佐藤ひらりさんに来てい

ただきました。 

 11 月 21 日は小出和子ガバナー補佐のガバナー

訪問事前訪問「クラブ協議会」が行われました。11

月 28 日には新入会員坂内優子先生に小児科医のお

仕事の卓話をいただきました。 

 そして 12月 5日に、米山忠俊ガバナー公式訪問

がありました。全クラブの公式訪問を終え、慰労会

を開かせていただきました。 

 私は 1 年間ロータリーの友地区代表委員を仰せ

つかってやらせていただきました。12月 4日に三条

市の特別支援学級ウインターフェスティバルにサン

タさんの格好で参加したことをロータリーの友にす

かさず投稿したところ、しばらく経った 2024年 4月

号に記事が採用されました。以前羽賀さんがロータ

リーの友に記事を投稿したことがありましたが、投

稿までやや時間が空いてしまったせいか不採用でし

た。編集委員会の方も行事があったらすぐに投稿し

ていただきたいと言ってましたので、皆さんも是非

これからもタイミングを逃さず投稿して下さい。 

 年が変わって 2024 年 2 月 27 日は移動例会で、

石丸さんのお店「贅」で美味しいお肉をいただきな

がら、石丸さんからお客さん自らが自分の好みで焼

き加減をコントロール出来る石焼きステーキのメリ

ットのうんちくを伺い、勉強になりました。 
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 3 月 13 日は地区大会で来ていただいた福原

有一様所属の東京銀座ロータリークラブ訪問が

行われました。残念ながら私は不幸があり訪問は

叶いませんでしたが、その夜の食事から合流し、

翌日は豊洲市場、寅さん記念館、柴又帝釈天、淺

草浅草寺と回るツアーを楽しみました。 

 最後に、渕岡さんのお仕事の関係で親交のあ

る東京南ロータリークラブ大内正司様のご紹介

で、6 月 5 日霞が関カントリークラブクラブでゴ

ルフを楽しませていただき、6 月 6 日に東京南ロ

ータリークラブ例会に参加して来ました。東京會

舘 7階の素晴らしい眺望の例会場で、卓話は元巨

人のリリーフピッチャーだった角盈男（みつお）

氏でした。 

 1年間ありがとうございました。 

 

 

2023-2024森年度 幹事の振り返り

安藤 宰 幹事 

半年に渡り、例会を欠席して

しまい、ご心配をおかけした事、

誠に申し訳ございません 

私は早ければ、この秋に弊社

「保険代理店の会社」を解散す

る予定でございます 

 

事務員の病気。私の父である会長も現役引退。

更に、追い打ちをかけるように、元旦に起きた能

登半島大地震によって、私は事務の業務と、父親

のお客様を対応、数十件の地震の被害にあったお

客様の被害調査対応を、一手に引き受けることに

なりました。 

人員不足などにより、例会を欠席。RCの活動を

続けられなくなってしまいました。 

それによって、６月の半期を持って退会いたし

ます 

 

まずは、幹事の役割を仰せつかったのに、幹事

の役割を果たせなかったこと、「道半ば」で断念

せざるをえなくなる事を、たいへん残念に思うと

共に、本当に申し訳ありませんでした。 

会員の皆様、森会長、そして次年度幹事の斉藤

孝之助さんには「半年」を余計に、1 年半に渡っ

て幹事の役割をお任せすることになりました。私

事で、本当にご迷惑をかけ申し訳ございませんで

した。 

 

私は 2年前のこの 6月の時期、新入会員として

三条北ロータリークラブに、皆様のお仲間として

入会させていただきました。入会半年を迎える頃、

スポンサーの「石川一昭」さんより、突然の新人

である私に幹事の役割のお誘いをいただきまし

て、「森会長」からも、どうしても私に幹事の役

割をしてほしいと、お声掛け頂きました。大変「経

験・実力不足」ではございますが、幹事の役割を

任せていただくことになりました。このような形

で幹事の役割を全うすることができず、皆様には

大変申し訳ないと思っております。 

 

この貴重な任期の中で、前半の約半年間「幹事」

として活動させていただいた中で、ご報告をさせ

ていただきたいと思います 

 

この森年度は、米山ガバナーのホストクラブの

として、様々な行事に参加をさせて頂きました。

           
              



5 
 

これは一言では申し上げることができない位に、

大変貴重な経験をさせていただいたと思います。 

 

まず初めに、「PETS会長幹事研修」から始まり、

「IM」参加、「地区研修協議会」、「地区ゴルフ

大会」、そして「地区大会」と大きな行事に、私

は三条北ロータリークラブの幹事として参加を

させていただきました。そしてわずかばかりでは

ございますが、幹事としての役割を対応させてい

ただきました。 

 

本来であるならば、この貴重な経験を生かして、

次年度以降の様々な「委員会活動」参加や、「経

験の浅い会員の皆様」へ、経験を通しての、「報

告やアドバイス」をできたら一番良かったのです

が、それが果たすことができず、大変申し訳なく

思っております 

 

さらに幹事として、毎月の「役員理事会」の司

会や「ファイヤーサイドミーティング」の参加「市

内 4クラブ・ライオンズクラブを含めた市内 7ク

ラブ会長幹事会」、更には「中条胎内・分水 RCの

周年記念イベント」にも参加をさせていただきま

した。 

三条北ロータリークラブの行事としては「ゴル

フ同好会」への参加。「三条市立図書館まちやま」

への植樹、「オーシャンシステム様」への会社見

学訪問。 

例会では、コロナ禍のスクール教室スタイルか

ら始まった例会や、「本成寺」への移動例会、そ

して親睦委員会の皆様から盛り上げていただい

た「夜例会」。どの行事も、とても楽しく、三条

北 RCの会員の皆様の、センスと、工夫や努力を目

の当たりにして、皆様の能力の高さに本当に驚か

されました。 

 

 最後に、私が参加させていただいた行事の中

で、最も印象に残っているのが、地場産業センタ

ーで行われた地区協議会研修会です。 

前日の「通しのリハーサル」で、一つ一つ確認

して準備をして臨んだ当日の中で、「活動の予定

や報告」を発表された代表者の方への、「質疑応

答」の中で質問に対する 2件の回答が、非常に時

間をかけ、丁寧に解説をされたため 20分ほどの

進行の遅延が出てしまいました。その後の「進行」

で、時間調整に苦労したこと。 

また、夕食会の運営では、普段の「ホテルやイ

ベントホール」での運営ではなく、我々「会員全

員」の対応で、手作業での夕食会の運営となりま

した。その時に会員の皆様の「行動力、団結力」

により、無事に「素晴らしい夕食会」を行うこと

ができました。「無事に終わって良かった」「や

っと終わった！」と安心しました。本当に感動い

たしました。 

 

余談ですが、私はこの「地区協」では実行委員

として「役割担当」がなく「補助要員」としての

参加でした。リハーサルの前日と「夕食会」準備・

配膳の時に、夕食会責任者の「石川友意」さんか

ら、色々な打ち合わせや相談の中で、様々な仕事

を任されました。その結果、石川さんから「安藤

君にサポートしていただいて助かりました」。「困

った時の安藤くんとして助けられた」と、お褒め

の言葉をいただきました。 

幹事として RC に十分な活躍ができず不満に思

っていた中、私は石川さんの「この一言」でどれ

だけ救われたことか・・・。 

この地区協議会研修会を起点に、その後の行事

は自分なりに何かできるはずだと、不安や失敗を

恐れず、幹事としての役割、行事への参加を続け

ることができました。石川さん本当にありがとう

ございました。 

その後、様々な行事を運営していく中、地場産

業センターで、秋に行われた「地区大会」も「PETS」

や「地区協」の経験を活かして、特にアクシデン

トやハプニングもなく、無事に「盛大な地区大会

が運営できた」と思います。大成功だったと思っ

ております。 

 

私は、この三条北ロータリークラブの一員とし

て行事に参加させていただいたこと、幹事と言う

貴重な経験をさせていただいたこと、生涯の中で、

「ロータリアン」で居れたこと、本当に誇りに思

っております。 

短い間ではございましたが、皆様ありがとうご

ざいました。 
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行事予定（第４分区内ＲＣ） 
 

★上記以外ＲＣ 火曜日 分水・田上あじさい 木曜日 見附   

 
 

 

 

 

１９日(金) 吉 田 RC 燕市吉田産業会館 ２９日(月) 三条南 RC 三条信用金庫本店 

２４日(水) 三 条 RC 三条信用金庫本店 ３０日(火) 分 水 RC 新潟大栄信用組合本店  

２５日(木) 三条東 RC 三条ロイヤルホテル   11：00～14：00 

２５日(木) 加 茂 RC 加茂市産業センター    

 

月 火 水 木 金 土 日 

1 2 3 4 5 6 7 
三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC  吉田 RC     

｢クラブフォーラム｣ 

永桶俊一会長  

｢今年度方針発表①｣ 

武田恒夫会長 

｢クラブアッセン

ブリー｣ 

渡辺良一会長 

｢新年度会長挨拶｣ 

燕 RC｢会長方針｣ 

加茂 RC｢基本方針｣ 

巻 RC｢通常例会｣ 

｢クラブ協議会｣ 

 

  

8 9 10 11 12 13 14 
三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC  吉田 RC     

｢外部卓話｣ 

燕三条エラール 

推進委員会」 

理事長 永桶康子様  

｢今年度方針発表②｣ 

委員長 

｢会員卓話｣ 

杉山幸英会員 

｢委員会方針発表｣ 

燕 RC休会 

加茂 RC｢外部卓話｣ 

巻 RC｢外部卓話｣ 

｢会員卓話｣ 

佐野靖夫会員  

    

15 16 17 18 19 20 21 
三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC 吉田 RC     

休会（海の日）   

クラブ休会 

｢会員卓話｣ 

佐野勝榮会員 

｢ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ｣ 

燕 RC｢事業計画｣ 

加茂 RC休会 

巻 RC｢奨学生卓話｣ 

｢夜例会｣    

22 23 24 25 26 27 28 
三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC 吉田 RC     

｢外部卓話｣ 

ひめさゆり法律

事務所 

代表弁護士 

石川佳代 様 

｢外部卓話」  

オークス株式会社  

代表取締役社長 

佐藤俊之様   

｢納涼例会｣   休会 

燕 RC｢事業計画｣ 

加茂 RC 

｢新旧役員交歓会｣ 

巻 RC休会 

休会 

  

  

29 30 31     
三条南 RC 三条北 RC 三条 RC     

｢納涼例会｣ 「外部卓話」 

特定非営利活動法人 

えんがわ 

理事長 長野源世様 

｢会員卓話｣ 

荻根沢隆雄会員 

    

９月７日(土) 第４分区ＩＭ(杉山ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐)三条 RC ジオ・ワールドＶＩＰ 

９月２５日(水) 地区大会記念ｺﾞﾙﾌ大会(第４-７分区) 長岡カントリー倶楽部 

１０月１９日(土) 南雲年度 地区大会１日目 長岡グランドホテル 

～２０日(日) 地区大会２日目 アオーレ長岡 

   

７月 

記帳受付 

地区予定 


